

高崎セントラルロータリークラブ

会長 / 酒井 次男

幹事 / 鈴木 万佐夫

クラブ会報委員長 / 水上 勝之



2010.6.1

2009-2010・第30号

ロータリー
親睦活動月間

2009～2010年度 国際ロータリーテーマ
国際ロータリー会長:ジョン・ケニー



ロータリーの未来はあなたの手の中に
The Future Of Rotary Is In Your Hands

2009～2010年度 クラブテーマ

『協力しあい、他クラブへメイキャップへの誘い、経費の節約。』

■本日の例会：会長の日 委員長引継

■次回予定：6/8(火)雑誌の日

・・・例会報告／5月11日(火)・・・

ご来訪者：伊勢崎中央RC 牛久保 拓 君

■会長の話



皆さんこんばんわ。
先日5月5日こどもの日にお客様の自宅へ訪問した際、玄関(門)に餅草(よもぎ)と菖蒲の茎がぶら下げてあるのを初めて見ました。

何故その様な物がぶら下げてあるのか理由が判らないので聞いてみましたら、「昔からの言い伝えで餅草(よもぎ)と菖蒲の茎は悪霊を吸収してくれるものだよ」「悪霊が一番嫌がるものなんだよ」「人間の社会へ悪霊が来た際に玄関(門)に餅草(よもぎ)と菖蒲の茎をぶら下げておくと、そこに悪霊が皆入って人間に取り付かないのだよ」と教えて頂きました。

よく皆さんも菖蒲湯という言葉聞いた事があると思いますが、菖蒲とは悪霊が一番嫌がるものなので菖蒲湯に入ると体に菖蒲のにおいが吸収されて悪霊が入って来なくなるんだそうです。

その方曰く「昔は切り傷・擦り傷をした際も、よもぎを揉んでその傷内に擦り付けると化膿もせず治ったんだよ」「その時代は家庭には薬など揃えている家は中々無かったんで生活の知恵で自然界のもので皆治したんだよ」と教えてくれました。

又、知り合いが小川の魚を生け捕りにする際、小川に電流を流すと簡単に取れるよと言っていました、それをすると違反罰金ものです。その人曰く、漆の木を煎じると黄色い汁が出来るので、その汁を小川に流すと小川の魚を生け捕りに出来るよ、無審で大丈夫だと聞きました。

今後は自然界のものをもっと大切にしたい

のではありませんか。

本日はありがとうございました。



■雑誌紹介

三井田君

■5月・誕生日のお祝い

遠藤 潤 君



5/9(日)地区協議会の報告をする森本君

5月9日(日)に、ロイヤルチェスター前橋で地区協議会が開催されました。





■ニコニコBOX(5月11日)

伊勢崎中央RC

牛久保 拓君 まさかお酒が飲めるとは思いませんでした。
今日はホテル予約してよかったです。
よろしくお願ひします。
例会後、友達と飲みに行きます。

井田 泉君 本人の御誕生日。早退します。

関口 朋克君 奥様の御誕生日。申し訳ありませんが
早退します。

橋爪 良真君 特にありません。

■出席報告 (5月11日)

会員総数	35名
出席計算会員数	34名
当日出席者	23名
会場出席率	67.65%

例会場・事務所 / 高崎ビューホテル 高崎市柳川町70
TEL 027-310-7722 FAX 027-310-7733
E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例会 / 毎週火曜日 18時30分